

St.Galler Mundart Monopoly wieder erhältlich

Das Monopoly «Sanggalä» auf mundart ist ab sofort wieder erhältlich.

16.10.2020, mg/pd

Eine der erfolgreichsten und beliebtesten Monopoly-Regionalausgaben im vergangenen Jahr, war neben dem Monopoly Thurgau auch das in Mundart umgesetzte Monopoly Sanggalä. Die Sonderedition war ebenfalls so schnell ausverkauft, dass sich das Entwicklungsteam der unique Gaming Partners AG rasch an die Umsetzung der Zweitaufgabe machte. Um sicher zu gehen, ob die St.Galler auch mit der Aufmachung des Spiels zufrieden sind, wurde im Frühjahr 2020 eine Umfrage bezüglich dem Verpackungsdesign gemacht.

Dabei wurden der Bevölkerung 3 Varianten als Vorschläge unterbreitet. Das Abstimmungsergebnis war eindeutig und es bleibt beim bestehenden Design. Leider hat uns dann der nahezu weltweite CoronaLockdown einer schnellen Nachproduktion einen grossen Strich durch die Rechnung gemacht.

Nun ist das Spiel aber endlich, bei Manor, Zolibolli und unter spieleshop24.ch wieder erhältlich.

